



ベアーズだより No.4



2024. 8. 1

梅雨が明け本格的な夏がやってきました。気温が高く暑い日が続いているため、外で思うように水遊びはできませんでしたが、室内で感触遊びや氷遊びなどをして夏を満喫しています。暑さから疲れが出やすい時期です。休息や水分補給をしっかりと行いながら体調管理に配慮し、夏ならではの遊びが楽しめるように工夫していきたいと思います。



《子どものようす》

ひよこぐみ(0歳児)

体操や手遊びの曲が聴こえてくると、手を叩いたり、リズムに合わせて体を左右に動かしたりして楽しんでいます。絵本にも興味が出てきて、保育者が絵本を読むと、じっと絵本を見つめる姿も増えてきました。また、つかまり立ちから手を離して立ったり、ハイハイや伝い歩きをしたり、また、マットで作った山を乗り越えようとしたり、活発に体を動かして遊ぶ姿も見られるようになってきました。保育者も一緒に遊び、体を動かして遊ぶ楽しさを味わっていききたいと思います。



いすぐみ(1歳児)

寒天を使った感触遊びや食紅を溶かして色々な色の氷を作り、その氷でお絵描きをして遊びました。氷で絵を描くことに興味を持って遊ぶ姿が見られました。暑い日が続きますが、室内でも涼しさを感じられるような遊びを取り入れ、楽しんでいきたいと思います。

また、最近はお色にも興味があり、「どんな色がすき」の曲が聴こえると歌詞に合わせて同じ色の玩具を見せてくれます。

うさぎぐみ(2歳児)

寒天遊びや食紅を溶かした氷で、お絵描きを楽しみました。「氷で描くの、楽しいね」と色々な色を重ねて描く楽しさを味わっていました。また、友だちとごっこ遊びを楽しむ姿が増え「〇〇ちゃん、ピクニックに一緒に行こう」「お弁当も持って行こうね」など、友だちとのやりとりも楽しんでいます。ごっこ遊びで、やりとりが広がるように関わっていききたいと思います。

《お願い》

虫刺されは掻くと傷が悪化することがあります。定期的に爪の確認をお願いします。



今月の活動

天候や体調に配慮しながら水遊びをしたり、室内では寒天あそびや氷遊びなどしたり、夏ならではの遊びを楽しみたいと思います。

